

子どもたちが製作した夏祭りの提灯飾りが風になびいている様子は涼しさを感じさせます。

保育者と一緒に笹飾りや夏祭りに向けた提灯飾り等の作品を作っていると、「なにをするの?」「わたし(ぼく)もやりたーい。」と子どもたちから笑顔で伝えてくる姿が見られています。製作したものができ、保育室やテラス等に飾ると自分の作品を見つけて、お迎えに来たおうちの方にピョンピョン跳びはね、笑顔で自分の作品を知らせています。子どもたちの姿から嬉しそうな様子が伝わってきます。テラスには笹が飾られ、保育室では「たなぼたさま」の歌を皆で歌ったり、日中は府内ぼっちゃんを踊ったり、製作遊びをしないと、七夕や夏祭りの雰囲気を楽しんでいます。

暑い日が増えてきています。体調を崩さないよう、水分補給や休息を十分にとりながら毎日過ごそうと思います。

今月のねらい

- ・梅雨から夏にかけての体調の変化に留意し快適に過ごせるようにする。
- ・夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・自分の気持ちを伝え合い、関わりを伝え合い、関わりを深めながら遊ぶ楽しさや大切さを味わう。
- ・季節の行事に興味、関心を持って、意欲的に関わる。

みぎてをあげて、みぎをみて、ひだいをみて…

6月2日に交通安全教室がありました。交通安全協会の方に来ていただき、信号機の色の意味や横断歩道の渡り方等の話を聞き、実際に横断歩道を渡りました。ふじチームは去年も参加しているので覚えている事も多く、お姉さんの質問に答えている姿がたくさん見られました。ももチームやさくらチームもふじチームをお手本にして「みぎてをあげて、みぎをみて、ひだいをみて…」と声を出して横断歩道を渡っていました。



みぎてをあげて、みぎをみて、
 ひだいをみて、もういちどみぎをみて、
 さいごにうしろをみてよかったらわたいましょう

てをあげて
 わたいましょう

あめふりさんぽ
 さいこう～



雨の日は雨降り散歩♪ 晴れの日も泥遊び*

この時期の子どもたちの楽しみは雨降り散歩。お気に入りの傘と長靴を手に登園して、保育者に嬉しそうに見せている姿がありました。長靴を履いて傘をさして外に出ると水たまりの中で跳びはねて音を感じ、衣服がびしょびしょになるまで楽しんでいました。

雨が上がった翌日には、泥遊びを楽しみ、「ドロドロロンチョがでるかもね。」と言って、5月の月刊絵本を今でも覚えていて友達や保育者と一緒に泥まみれになっている姿が見られました。



ドロドロ～

☆—☆—○—☆—○—☆—☆

♪今月の歌♪

- ・アイスクリームの歌
- ・うみ ・たなぼたさま

○今月の絵本○

- ・ぐるんぼのようちえん
- ・たなぼた
- ・どっこおむしずかん

☆—☆—○—☆—☆—☆—☆



お知らせ・お願い

- ・水分補給は定期的に行っています。保育者が水筒の水分量を確認して、残りの量が多ければ飲むように声をかけています。暑い日には戸外での活動を控え、体調管理に努めています。
- ・全ての持ち物に記名をお願いします。(衣服、歯ブラシ、コップ、パンツ、下着等…)

リンリン♪

